

Apel Jam Pimpinan, Kapolres Singkawang Berikan Arahan Kepada Personil dan ASN

Cucu - SINGKAWANG.MEDIAVERIFIKASI.COM

Mar 4, 2024 - 22:59



SINGKAWANG - Kapolres Singkawang AKBP Fatchur Rochman, S.I.K., M.I.K. memimpin Pelaksanaan Apel Jam Pimpinan di halaman Polres Singkawang Jl. Firdaus H.R.II No.98 Kota Singkawang, Senin (4/3/2024).

Dalam kesempatan tersebut dihadiri oleh Wakapolres Singkawang, Para Kabag Polres Singkawang, Para Kasubbag Polres Singkawang, Para Kasat Polres Singkawang, Para Kapolsek jajaran Polres Singkawang, Para Kasi, KBO, Para

Kanit Polres Singkawang dan jajaran, Personel Polres Singkawang dan ASN Polres Singkawang.

Mengawali Pelaksanaan Tugas Kapolres Singkawang Pimpin secara langsung Pembacaan Doa, Selain itu juga dilaksanakan pengucap Tribrata, Catur Prasetya dan Panca Prasetya Korpri oleh Petugas yang telah ditunjuk.

Dalam Arahannya Kapolres Singkawang AKBP Fatchur Rochman, S.I.K., menuturkan, "Diucapkan terimakasih kepada personil Polres Singkawang yang telah bertugas dengan baik, Saat ini kita masih melaksanakan Operasi Mantap Brata Kapuas, Selanjutnya Proses rekapitulasi masih berjalan di tingkat kota Singkawang, Semoga kegiatan tersebut berjalan dengan baik, aman dan lancar.

"Diinformasikan bahwa rekan-rekan kita masih sedang melaksanakan kegiatan pengamanan rapat pleno di hotel Mahkota Kota Singkawang, Selanjutnya kepada personil yang tidak terlibat dalam pengamanan, Agar dapat memberikan dukungan kepada rekan-rekan yang sedang melaksanakan kegiatan pengamanan.

Selanjutnya Diinformasikan terkait akan dilaksanakan pengawalan logistik ke tingkat provinsi yang akan dilaksanakan hari ini ataupun besok, dan kita harus siap memberikan pengawalan logistik agar sampai ke tempat tujuan ditingkat Provinsi.

"Terkait mengenai situasi di kota Singkawang, Kita harus menjaga keamanan di wilayah kota Singkawang, Respon dengan baik setiap laporan-laporan dari masyarakat agar situasi di kota Singkawang dapat berjalan dengan aman dan kondusif, lakukan Upaya Preemtif dan Preventif Serta Penegakan Hukum bila diperlukan terhadap aksi balap liar di jam jam rawan,

Selanjutnya Terkait dengan Laporan Polisi, Silahkan dilakukan penyelidikan, penyidikan, dan lakukan olah TKP dengan baik, agar setiap Laporan Polisi yang dilaporkan oleh warga masyarakat bisa segera terungkap.

Kepada Personil Polres Singkawang agar tetap menjaga kesehatan dan melaksanakan olahraga rutin, apabila ada keluhan mengenai kesehatan agar segera periksakan ke dokter ataupun Pelayanan Kesehatan guna mencegah gangguan kesehatan yang lebih parah, selanjutnya disampaikan kepada Seluruh Personil Polres Singkawang agar selalu menjaga kebersihan dan kerapian di lingkungan kita, Apabila tercipta lingkungan yang bersih maka akan memberikan kenyamanan kepada kita saat bekerja,

"Tidak lama lagi kita akan memasuki bulan Suci Ramadhan, Kepada Personil Polres Singkawang yang Muslim agar mempersiapkan diri, Agar dalam pelaksanaan Ibadah di bulan suci Ramadhan nanti dapat berjalan dengan baik dan hikmat," pungkasnya